Liebe Bürgergerinnen und Bürger,

die heftigen Unwetterereignisse der letzten Tage haben unsere Verbandsgemeinde schlimm getroffen. Wir alle hatten nach den Starkregenereignissen des Jahres 2018 gehofft, dass sich eine solche Katastrophe nicht wiederholt. Aber es kam noch schlimmer.



Die Schäden sind immens und können zum jetzigen Zeitpunkt kaum überblickt werden. Viele Menschen haben zum zweiten Mal innerhalb von 3 Jahren alles verloren.

In diesen schweren Tagen hat sich aber auch gezeigt: die Verbandsgemeinde Arzfeld hält zusammen. Die Welle der Hilfsbereitschaft in unserer Region ist riesig. Es macht mich unglaublich stolz zu sehen, wie einer den anderen unterstützt und für ihn da ist.

Die Verbandsgemeinde Arzfeld stellt zentral Container zur Verfügung, um die Entsorgung von Müll in den betroffenen Orten sicherzustellen. Darüber hinaus wurde eine Hilfsbörse eingerichtet, bei der Spenden/Sachspenden sowie Hilfsgesuche koordiniert werden (hochwasserhilfe@vg-arzfeld.de oder Tel. 06550 974-105).

Wenn sonstige Hilfe seitens der Verwaltung benötigt wird, kontaktieren Sie uns gerne unter Tel. 06550 974-121 oder <a href="https://hochwasserinfo.org/hochwasserinfo

Mein herzlicher Dank gilt den Einsatzkräften von Feuerwehr, DRK, THW und Polizei. Insbesondere unsere Feuerwehren haben wirklich Unglaubliches geleistet.

Die Folgen dieses Hochwassers werden uns noch lange begleiten und bei der Bewältigung sind wir auf Hilfen angewiesen.

Lassen Sie uns bitte weiter eng zusammen stehen und uns gegenseitig unterstützen.

lhr

Andreas Kruppert